
 

 
  

 
 

FDP-Fraktion im Kreistag des  
Landkreises Darmstadt-Dieburg 

 
 

Darmstadt, den 22.02.2023 
 

 
An die Vorsitzende 
des Kreistages Darmstadt-Dieburg 
 
 
Sehr geehrte Frau Wucherpfennig,  
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Kreistages zu nehmen: 
 
Anfrage zur Förderung von Ladestationen 
  
Im Sachstandsbericht des Klimaschutzmanagers im KUGI-Ausschuss am 1.2.2023 
wurde die aktuelle Zahl der öffentlich zugänglichen E-Ladesäulen mit 338 angege-
ben. 
 
Dazu folgende Fragen: 
 

1. Wieviele dieser Ladesäulen wurden vom Landkreis bezuschusst? 

 

2. Welchen Förderumfang hatte diese Maßnahme insgesamt? 

 

3. Sind angesichts des steigenden Bedarfs an Ladesäulen für den Individual-

verkehr Fördermaßnahmen z.B. in unterversorgten Kommunen geplant? 

 
4. Falls ja, sind hierfür Landesmittel abrufbar? 

 
gez. Prof. Dr. Ingo Jeromin 
FDP-Kreistagsfraktion 
 
fdR 
 

 
Dr. Albrecht Achilles 

Parl. Geschäftsführer  
FDP-Fraktion im Kreistag Darmstadt-Dieburg 

 


